CARTAS AL DIRE

O Los originales que se envíen a esta sección estarán firmados y se hará constar número de teléfono. La Dirección del periódico se reserva el derecho a publicar los extractarlos. Pueden enviar sus cartas al correo electrónico cartasdirector@ideal.e

Pediatría en el Clínico

Estimado Director de IDEAL: Ruego la publicación de esta carta para aclarar algunos puntos manifestados por el Dr. Julio Romero y colaboradores publicada en su periódico a últimos del mes de noviembre.

Soy pediatra del Hospital Clínico San Cecilio y profesor de la Facultad de Medicina, jubilado desde hace 16 años y después de 28 años de servicio, y quisiera hacer algunas aclaraciones con respecto a la carta de servicios del Departamento de Pediatría.

Ingresé en el Departamento de Pediatría del Hospital Clínico San Gecilio cuando se firmó el convenio entre la Seguridad Social y la Universidad de Granada. En esos momentos, el Departamento de Pediatría contaba con una sala para niños y otra para niñas, una consulta externa, un pediatra de guardia durante las 24 horas del día y una sala de prematuros que fue una de las primeras de Andalucía. También contaba con 'Cirugía Infantil', que hacía el Dr. Alberto Lardelli, pionero en la cirugía infantil en España, magnífico cirujano y mejor persona.

Poco después, el Departamento, junto con otras especialidades, se trasladó al pabellón nuevo, donde contábamos con 'Sala de Lactantes', a cargo de las Dras. Mª Villa Hernández y Monserrat Cobo, 'Sala de Escolares', a cargo de los Dres. Emilio del Moral y Adulfo Sánchez, 'Recién Nacidos Patológicos' y 'Prematuros', a cargo de la Dra. Mª José Miras y el Dr. Eduardo Narbona, 'Sala de Preescolares', a cargo del que suscribe y el Dr. Francisco Girón. Además de la consulta externa, a cargo del Dr. Eduardo Solana. De forma sucesiva se fueron creando los servicios siguientes:

'Cardiología Infantil', para lo cual el profesor D. Antonio Galdó trajo de Madrid al Dr. José Rivas, formado en La Paz, y cuya labor continuó la Dr. Natalia Cutillas, con gran éxito a pesar de la penuria de medios.

Jubilado el profesor Galdó, llegó el profesor D. Juan Antonio Molina Font, que puso en marcha la 'Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos', tras la venida de la Dr. Mercedes Loscertales desde Sevilla y que creó escuela en la que se formaron, entre otros muchos, la Dras. Ruiz Extremera y Esther Ocete.

'Estimulación Precoz' llevado a cabo por la Dr. Concepción Robles. 'Endocrinología' por el Dr. Juan Manuel Fernández, 'Oncología' por el Dr. Emilio del Moral, 'Alergia' por el Dr. Francisco Girón, 'Neumología' por el Dr. Adulfo Sánchez Marenco, 'Infecciosas', por la Dr. Elisa Lozano, 'Digestivo' el Dr. José Maldonado, 'Neurología Infantil' con los Dres. Antonio Muños Hoyos y Antonio Molina Carballo y' Ortopedia Infantil', Dr. Manuel López Moratalla. Es estimable trabajo de los jefes de servicio, Dres. Rafael Talavera y Gabriel Galdó. Además, contaba con el Dr. Adolfo Quesada, pediatra y cirujano infantil. Dra. Josefa Ceres, 'Oftalmología'; Dra. Mercedes Nogueras, 'Urología'; Dres. Eloy López Menchen y Manuel Saenz, 'Otorrino', siendo el Dr. Saenz pionero en los implantes cocleares para niños con déficit auditivo y siendo nuestro hospital lugar de referencia de Andalucía para este tipo de intervenciones. Y Dr. Luis Herrero, 'Neurocirugía'.

Todos los demás servicios o departamentos contaban con una persona dedicada a la Pediatría. Como podemos ver la carta de servicios de nuestro departamento, y como éste los demás, es bastante completa y si no siguió creciendo no fue, precisamente, por culpa de los profesionales y trabajadores del Hospital.

:: DIONISIO AYUDARTE MANZANO GRANADA